
 

  

INDICAÇÃO Nº 57/2025   

  

EXMO. SR  

JOSÉ ALAIR DOS SANTOS (KABINHO) 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL REALEZA-PR   

  

  A Vereadora Maria Isabel Pedron Tonello abaixo assinado, no uso de suas 

atribuições legais, vem indicar ao executivo municipal que seja realizado um estudo 

para a instalação de postes de iluminação ao lado dos pontos de ônibus do município, 

especialmente nos locais onde há maior fluxo de estudantes e trabalhadores no 

período noturno e nas primeiras horas da manhã. 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

Essa medida se faz necessária, principalmente, por conta de crianças que utilizam 

o transporte escolar e precisam sair de casa muito cedo, ainda no escuro, o que 

representa risco à segurança das mesmas. A iluminação adequada trará mais segurança 

e tranquilidade tanto para os alunos quanto para suas famílias. Além disso, sugere-se 

que sejam criados novos pontos de ônibus, em especial na região entre a Avenida 

Edmundo Gaievski e a Rua Barão do Rio Branco, visando contemplar os estudantes 

universitários e trabalhadores que utilizam o transporte público naquele trecho. 

 

Ressalta-se, ainda, a importância de que esses novos pontos recebam coberturas 

(toldos) maiores que o padrão, considerando o volume de pessoas que embarcam e 

desembarcam nesse local durante todo o dia. No planejamento, é essencial já prever a 

iluminação adequada, visto que esses locais continuam sendo utilizados até tarde da 

noite. A implementação dessa indicação trará mais conforto, segurança e dignidade aos 

usuários do transporte coletivo, além de contribuir para a organização e modernização 

da infraestrutura urbana da cidade. 

                                                                                        

 

Realeza-PR, 08 de abril de 2025. 

 

 

 

 

MARIA ISABEL PEDRON TONELLO  

VEREADORA 


